# Antrag Nr. 22-O-17-0004 Umweltgruppe Kloppenheim

#### Betreff:

Ernteprojekt "Gelbes Band" in Wiesbaden (Umweltgruppe Kloppenheim)

#### Antragstext:

### Antrag der Fraktion Umweltgruppe Kloppenheim:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, dem Ortsbeirat Kloppenheim gegenwartsnah mitzuteilen, wie das Ernteprojekt "Gelbes Band" für Wiesbaden eingeführt und ausgestaltet wird, dessen Umsetzung Herr Stadtrat Andreas Kowol in seiner Antwort vom 27. Januar 2022 an den Ortsbeirat Breckenheim für dieses Jahr mitgeteilt hat. In dem genannte Schreiben wurde eine rechtzeitige Information vor der Erntesaison zur Ausgestaltung des Angebots angekündigt.

## Begründung:

Die Einführung des Projekts "Gelbes Band" wird von uns freudig erwartet. Wir halten eine frühzeitige Information für wichtig, damit die potenziell daran interessierten Baumund Strauchbesitzer nicht erst nach der Erntesaison von dem Projekt erfahren. Bis zur Sommerpause ist nicht mehr viel Zeit.

Es wäre bedauerlich, wenn ein weiteres Jahr unnötig viele regionale Lebensmittel verschwendet werden, die ihre Bezeichnung "regional" wirklich verdienen und im Dorf und der näheren Umgebung viele Abnehmer gefunden hätten.

Wiesbaden, 10.05.2022